

## Verabschiedung Pfarrer Sascha Ebner der Kirchengemeinde Scheuerfeld-Weidach

Am vergangenen Samstag fand der Gottesdienst zur Verabschiedung von Pfarrer Sascha Ebner in der Evang. Christuskirche in Weidach statt. Es war ein feierlicher Moment um Lebewohl zu sagen, aber auch einer des Dankes und der Wertschätzung.

In den vergangenen 3 Jahren hat Pfarrer Ebner die Kirchengemeinde mit großer Hingabe, Mitgefühl und Weisheit geleitet. Er hat die Gemeinde in guten und in schwierigen Zeiten begleitet, Trost gespendet und unsere Gemeinschaft gestärkt.

Viele Gläubige, Vertreter der Kirchen, sowie des Kirchenvorstandes waren gekommen, um gemeinsam mit Herrn Pfarrer Ebner dessen letzten Gottesdienst in Weidach zu feiern.

Ich wünsche Ihnen Herr Pfarrer Ebner und Ihrer Familie alles erdenklich Gute für die weitere Zukunft, viel Erfolg in Ihrer neuen Kirchengemeinde in Mönchröden und Gottes Segen!

Danke für alles was Sie für unsere Gemeinde geleistet haben. Vergelt's Gott!

Ich freue mich auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihrer Nachfolgerin, Frau Pfarrerin Hoffmann.

Sehr geehrte Frau Pfarrerin Hoffmann, herzlich Willkommen in unserer Gemeinde!



Ihr  
Hans Steinfelder  
Erster Bürgermeister